

Le Conseil d'administration de Metropolis appelle à la paix et à la solidarité entre les villes

“Il y a deux ans, le Conseil d'administration de Metropolis a publié l'Appel à l'action de Bogota, qui contenait un appel à la paix à une époque où de nombreuses villes étaient confrontées à de graves destructions. Malheureusement, le nombre de villes souffrant de la guerre et de la violence ne cesse d'augmenter, en particulier à Gaza, dont les habitants subissent une violence insupportable qui a des effets dévastateurs sur les civils, y compris les enfants.

Comme nous l'avons fait à Bogota, les membres du Conseil d'administration expriment leur condamnation absolue de la violence contre les civils et de la destruction des villes, qui violent les principes fondamentaux du droit humanitaire et des droits de l'homme. Nous appelons les villes à faire preuve de solidarité et à continuer à travailler ensemble pour une paix juste et durable.

Nous attendons avec impatience le jour où Gaza et d'autres villes déchirées par la guerre vivront à nouveau en paix, reprendront leur place parmi les métropoles du monde et guériront des cicatrices de la violence. Le Conseil d'administration de Metropolis réitère son engagement à favoriser le dialogue, à renforcer les liens entre les villes et à faire preuve d'une solidarité tangible, contributions indispensables des grandes villes du monde à un avenir plus pacifique”.